
AFP  Integra  gana  licitación
de nuevos afiliados
La Superintendencia de Banca, Seguros y AFP (SBS) realizó la
quinta licitación de los nuevos afiliados que ingresen al
Sistema Privado de Pensiones (SPP), en la que resultó ganadora
AFP Integra.

 

La AFP ganadora afiliará a los trabajadores que, por primera
vez, se incorporen al SPP, a partir del 1 de junio de 2021 y
por un plazo de dos años, tras proponer una comisión de 0,79%
anual por el saldo, y cobrará 0% de la remuneración. El acto
público contó con la participación de dos de las cuatro AFP
que operan en nuestro mercado.

 

AFP: afiliados podrán solicitar nuevo retiro desde el 9 de
diciembre

AFP: Consideraciones para el retiro voluntario de fondos de
pensiones

 

Desde la implementación de las licitaciones de los nuevos
afiliados al SPP, en febrero del 2013, se ha logrado una
rebaja sostenida y paulatina de las comisiones mixtas.

 

El superintendente adjunto de AFP, Elio Sánchez, destacó los
resultados  de  esta  quinta  licitación  porque  beneficiará,
principalmente, a los jóvenes que se incorporen al mercado
laboral y se afilien al SPP.
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Precisó que, gracias a las primera cuatro licitaciones en las
que  se  ha  logrado  una  reducción  significativa  de  las
comisiones, los afiliados han ahorrado alrededor de S/ 2.807
millones.

 

“Si observamos el número de afiliados que se encuentran bajo
el alcance de estas comisiones, al mes de octubre de 2020, el
76% del total de afiliados al SPP paga una comisión mixta por
la administración de su fondo de pensiones”, explicó.

 

Precisó que, si bien ya concluyó el cronograma previsto para
que  la  comisión  mixta  pase  a  una  comisión  por  saldo
únicamente,  las  licitaciones  de  los  nuevos  afiliados
continuarán  cada  dos  años.


